

Auch bei Kälte rollen die Boule-Kugeln

WIEDENSAHL (bb). Auch der „Dritte Streich“ der diesjährigen Super Méléé-Serie der Busch-Bouler der Turn- und Sportgemeinschaft Wiedensahl hat wieder zahlreiche Boulefreunde aus nah und fern angelockt, die keine Angst vor der Kälte hatten.

Am morgigen Sonntag, dem 10. Februar, wird nun ab 10 Uhr der „Vierte Streich“ im Wiedensahler Boule-Park ausgespielt - unabhängig vom Wetter.

58 Teilnehmer traten sam vergangenen Wochenende an, Busch-Boulerin Jenny Schüler holte sich den Tagessieg. Auf den Plätzen folgten Sören Sölter (Wiedensahl) sowie Sven Sölter (Wiedensahl) und Friedhelm Schirmer (Liekwegen), beide dritter Platz.

Weitere Infos wie immer unter www.busch-bouler-wiedensahl.de.

Foto: privat/BB

